



MUNICIPIO DE LA HABANA

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA CIUDAD

SECCIONES

1 - ARCHIVO HISTORICO MUNICIPAL

2 - BIBLIOTECA HISTORICA CUBANA
Y AMERICANA

3 - MUSEO DE LA CIUDAD DE LA HABANA

(ABIERTOS AL PUBLICO
DE 8.30 A.M. A 12.30 P.M.)

4 - PUBLICACIONES

CUADERNOS DE HISTORIA HABANERA
ACTAS CAPITULARES DEL AYUNTAMIENTO
DE LA HABANA
HISTORIA DE LA HABANA
COLECCION HISTORICA CUBANA Y
AMERICANA

ESTATUA DE CRISTOBAL COLON

2.- Estatua de mármol sobre pedestal del mismo material.

4.- Figura de pie, con traje de la época.

5.- En 1854, a moción del Regidor D. Ramón Montalvo y Calvo, el Ayuntamiento de La Habana acordó la erección de un gran monumento a Cristóbal Colón, pero al cesar en su cargo el Gobernador General Marqués de la Pezuela, todo quedó en proyecto. Mas en 1860 el Ayuntamiento acordó, adquirir esta estatua que había sido traída de Italia por el escultor Garbelle, comprándola con los fondos que se habían recogido por suscripción popular para el monumento que no llegó a erigirse. Fué aprobada esta resolución, con fecha 6 de enero de ese año por el Gobernador y Capitán General D. José Gutiérrez de la Concha.

6.- J. Cucchiari, escultor italiano.

8.- En 1862 fue erigida en el patio de la Casa de Gobierno (hoy Palacio Municipal de La Habana); en 1870 fue trasladada al centro del Parque Central donde hoy se encuentra la primera estatua de José Martí; y en 1875, fué restituida a su primitivo asiento, que es el que ocupa en la actualidad.

10.- Cristóbal Colón, Descubridor de América.

CRISTOBAL COLON

Erigido en este lugar el año 1862. Fué trasladado en 1870 al centro del Parque Central y se le restituyó a su primitivo asiento en 1875. Es obra del escultor J. Cucchiari.